

Izamiento de la bandera nacional marca inicio de conmemoraciones por los 98 años de Carabineros

Los aplausos se tomaron la jornada, mientras vecinos inflaban el pecho por ser familiar de algún funcionario de la policía de Carabineros. Lo de ayer fue emotivo de principio a fin.

En la instancia, donde participaron diversas autoridades regionales —entre ellas, la recién nombrada seremi interina de Seguridad Pública, María José Rojas— el jefe de la Zona de Carabineros Coquimbo, General Juan Muñoz, recordó a los suboficiales mayores póstumos Carlos Cisternas Navarro, Sergio Arévalo Lobo y Misael Vidal Cid, cobardemente asesinados el 27 de abril del año pasado en Cañete, y envió un mensaje de reconocimiento a los hombres y mujeres de la institución que se desempeñan en la región de Coquimbo, resaltando su compromiso diario con la seguridad de la comunidad.

En este nuevo inicio del mes aniversario, quiero reconocer el trabajo de quienes han formado parte de Carabineros de Chile en sus 98 años, como también de quienes actualmente desarrollan sus funciones, entregando lo mejor de cada uno para llevar

Fue una ceremonia breve pero muy simbólica. El tradicional izamiento de la bandera nacional, acto con el cual Carabineros de Chile dio inicio a las actividades por su mes aniversario y las conmemoraciones de sus 98 años al servicio de la comunidad, se llevó a cabo este martes en el centro de La Serena, como punto de encuentro con la comunidad.



más seguridad a los barrios y las localidades de nuestra región de Coquimbo. Con su

entrega, ya dejaron su huella y contribuyen diariamente a escribir la historia institucio-

nal en nuestro camino a ser los Carabineros del Centenario", indicó el alto oficial.



Mi primer reconocimiento es para ellos, porque ser carabiniero es mucho más que una carrera; es una vocación de servicio, integridad y compromiso con la comunidad. Es estar presente en los momentos difíciles, garantizar la seguridad de nuestros ciudadanos y promover el orden en cada rincón del país", agregó.

Además de los vecinos que miraban atentos el izamiento, la ceremonia de Carabineros contó con la asistencia del Delegado Presidencial Regional, Galo Luna y el Gobernador regional Cristóbal Juliá; además de los jefes regionales del Ejército, la Armada, la Policía de Investigaciones y Gendarmería de Chile.